
El  “constructor  de  Luque”,
nuevo director de la Casona
Julio Correa
El ex dirigente deportivo y conocido como el “constructor de
Luque”, el Arq. Juan Darío Cáceres, fue nombrado como nuevo
director  del  Centro  Cultural  y  Departamental  Casona  Julio
Correa. El acto de asunción a cargo se realizó en la mañana de
este jueves. El cambio del director se da en medio de un
caldeado ambiente entre el gobernador y la comisión de apoyo
de la Casona.

Empresarios  se  unen  y
habilitan  cámara  de
comerciantes  mayoristas  y
minoristas
Por Bernardo Agustti – Asunción. Fue habilitada la primera
“Cámara de comerciantes mayoristas y minoristas del Paraguay
(CAMAMPAR)”, que representará los intereses de los comercios a
nivel nacional. El presidente es Silvio Giménez, dueño de
Comercial San Cayetano, de Luque.
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Orquesta  Típica  de  Luque
deleita a aregüeños en fiesta
patronal
La  Orquesta  “Los  Galanes  de  la  Típica”,  dirigida  por  el
maestro Félix de Valois Franco, deleitó al público durante la
serenata a la Virgen de la Merced, protectora espiritual de
los pobladores de la pujante comunidad de Valle Pucú, Areguá.
El repertorio incluyó canciones de Guaranías, Polcas, Chamamé,
Vals y Tango, tradicionalmente interpretadas por las Orquestas
Típicas.

Invitan  al  festival
internacional de Danzas
La Escuela Municipal de Danzas, a cargo de la Dirección de
Cultura de la Municipalidad de Luque, invita a la ciudadanía a
participar  de  la  19  edición  del  festival  internacional  a
realizarse  en  la  tarde-noche  de  este  miércoles  en  el
Polideportivos del Club de Leones, del microcentro de Luque.
En total participarán bailarines de 8 países. La entrada será
libre y gratuita.
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Desalojan a 300 familias
Más  de  300  familias  fueron  desalojadas  este  martes  de  un
predio privado ubicado en la compañía Cañada San Rafael, de
Luque.  Unos  2  mil  efectivos  policiales  se  encargaron  del
desalojo.  Los  fiscales  Néstor  Cañete  y  Francisco  Torres
encabezaron el operativo.

Gobernador  asegura  que  la
Casona Julio Correa no se va
a cerrar
El gobernador del Departamento Central, Hugo Javier González
(ANR), dijo que el Centro Cultural y Departamental la Casona
Julio Correa no cerrará sus puertas. En el lugar estudian más
de  100  chicos  y  la  preocupación  se  centró  al  torno  del
inminente cierre de la Casona, ante la falta de presupuestos
que surgió desde la propia Gobernación.
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